

会社設立のご挨拶

謹啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和4年10月1日をもちまして、シグマ株式会社 LISカンパニー（レーザー傷検査装置機器の製造販売事業）は分社化し、ANALYZER株式会社として新たにスタートする運びとなりました。

平成12年より検査装置開発を開始し、これまでに国内外10か国以上の自動車メーカー様や大手自動車部品メーカー様に数多くご活用いただけるまでになりました。

これまで経済危機・大震災・豪雨災害、そしてコロナ禍等、多くの困難を皆様のお力添えのおかげで乗り越えることができ、感謝の念に堪えません。

新たな会社を設立することにより、更に機動力を高め既存商品の改良と新規商品の開発を進め、皆様に喜んでいただける商品・サービスをご提案していく所存です。

未筆ではございますが、従業員一同努力研鑽してまいりますので、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

謹 白

令和4年10月吉日

ANALYZER 株式会社
代表取締役社長兼 COO 江崎 泰史

記

新会社名称	ANALYZER 株式会社		
所在地	〒739-0046 広島県東広島市鏡山三丁目13番60号		
電話番号	082-426-6672		
URL	https://analyz.jp		
役員	代表取締役会長兼 CEO	下中 慎太郎	
	代表取締役社長兼 COO	江崎 泰史	
	取締役副社長兼 CTO/CPO	大浦 崇	